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Tras la imputación del hijo del reconocido médico
quilmeño Vicente Campolo en la causa que se investiga el
asesinato del doctor. Su heredero se negó a declarar ante
la titular de la Fiscalía Nª 7 Ximena Santoro. En las
próximas horas, la fiscal podrá solicitar nuevas medidas.
  Frente a la fiscal Santoro, Vicente Campolo (hijo) hizo uso
de su derecho y se negó a declarar. Ahora es el turno de la
fiscal, quien tiene la potestad de seguir adelante con la
investigación y seguir recolectando elementos. Situación
por la cual puede volver a solicitar la detención de Campolo,
recientemente denegada por el Juzgado de Garantías N° 1,
Juan José Anglese.
  Se negó a declarar, ya que el abogado que lo patrocinaba
dejó de serlo, porque al dejar Vicente de ser “particular
damnificado” automáticamente se quedó sin abogado, ya
que el abogado continúa como letrado de su hermana
Marcela que sigue siendo "particular damnificada".
  Ante esta situación, Campolo hijo tuvo la asesoría de un
defensor oficial, quien le recomendó –hasta tanto no tomar
conocimiento de la causa- negarse a declarar.
  Horas atrás, la Justicia decidió imputar al hijo del doctor
Campolo por el homicidio ocurrido en noviembre de 2020
en su casa de Quilmes Oeste.
  La investigación comenzó con la sospecha de una muerte
accidental: El médico habría caído por una escalera dentro
de su casa, situación que generó su muerte. Pero hace un
año la investigación dió un giro cuando la autopsia reveló
que se había tratado de un homicidio. En ese contexto,
Campolo hijo fue un durísimo crítico al trabajo realizado
durante toda la investigación.
  De acuerdo a la reconstrucción judicial, el crimen de "Tito"
Campolo ocurrió entre las 3.45 y las 9 del viernes 20 de
noviembre de 2020 en la vivienda situada en Jujuy al 800,
de Quilmes. Si bien la muerte se produjo en las primeras
horas de ese viernes, recién al mediodía su pareja, Andrea
Monteagudo -ya fallecida-, halló el cuerpo. Esto se sumó a
que los peritos no detectaron ningún ingreso a la casa, ni
faltantes, lo que llevó a sospechar a los investigadores que
el autor del crimen "no podía ser un extraño ".

  Intendentes peronistas de la 1era y 3era
Sección Electoral, ministros nacionales de
la provincia de Buenos Aires y el jefe de
gabinete de la provincia de Buenos Aires,
se reunieron el lunes en Avellaneda con el
objetivo de realizar un diagnóstico de la
situación en cada uno de los distritos del
conurbano bonaerense y establecer una
agenda de trabajo común de los principales
temas que afectan a la población, como lo
son el aumento de los precios de los
alimentos, la inflación y la seguridad.
  Sobre esto último, se destacó la articulación
con Nación y Provincia y la importante
inversión realizada en el marco del Programa
de Fortalecimiento de Seguridad para la
Provincia de Buenos Aires ejecutado en
2020 y se pidió profundizar lo trabajado para
lograr mayor presencia en los barrios con
nuevos patrulleros, mayor tecnología y
equipamiento, lo que permitirá reforzar las
tareas de prevención del delito.
  Además, se planteó la necesidad de seguir
estableciendo políticas de incentivo en
materia económica para lograr que los
sueldos le ganen a la inflación.



 El gobernador Axel Kicillof se reunió con el ministro de Educación de la Nación, Jaime Perczyk,
y el director general de Cultura y Educación bonaerense, Alberto Sileoni, para firmar un convenio
por el que se amplia la jornada educativa en escuelas primarias de gestión estatal provincial.
  En este contexto, Perczyk resaltó que con la firma de este convenio "Buenos Aires suma 110 mil
horas semanales, equivalentes a más de 450 mil horas mensuales en sus escuelas" y sostuvo que
eso "significa además un enorme esfuerzo presupuestario del Gobierno nacional".
  "Más del 60 por ciento de las escuelas del país han incorporado más horas de clase. Son más de
5 millones de horas de enseñanza incorporadas este año para mejorar la lectura, la escritura y
matemática. Esto es un camino que tenemos que recorrer: más días, más horas, más años de clase
con materiales, con libros, con capacitación docente, con computadoras y con infraestructura",
argumentó el ministro nacional.
  En esta línea, Sileoni explicó que "el incremento de las horas significa un paso muy positivo para
la educación bonaerense, ya que servirá para reforzar aprendizajes de lengua y matemáticas y
avanzar también con una currícula ambiciosa de arte y deporte".
  "Estas horas que se suman tienen un propósito preciso, y comenzarán a implementarse ya en el
mes de octubre, alcanzando a más de 255 mil alumnos y alumnas", señaló.
  Detallaron que en 653 escuelas se adicionará una hora de clases diaria, pasando a una jornada de
25 horas semanales –similar a sumar un día más de clases por semana-, en 261 establecimientos se
pasará de jornada simple a completa.
Con estos números, desde Gobernación aseguraron que "a finales de 2023 se habrán incorporado
40 días más de clases a los 190 previstos en el calendario anual".



 El Municipio de Quilmes informó que del 30 de septiembre al 2 de octubre, de 14 a 20, se desarrollará "Expo Deco Quilmes Tendencias en Decoración", con entrada gratuita,
en la Casa de la Culturas, de Rivadavia 383, en Quilmes centro. El evento estará dedicado a emprendedores, comercios e industrias registrados de los rubros: decoración,
construcción, blanco, jardín, mobiliario, arquitectura, diseño interior, iluminación, espacios verdes y bienes raíces.
  La Expo Deco Quilmes será una exhibición de tendencias en decoración del hogar donde las Pymes y profesionales de la región expondrán sus productos y servicios mediante el
armado de distintos ambientes del hogar, de modo que vecinos y vecinas de Quilmes y de otros distritos conozcan la amplia oferta regional y de calidad en lo referido a diseño y
decoración. Un espacio para vincular a todos los actores del mercado, dar a conocer nuevos productos, servicios profesionales y las últimas tendencias en construcción,
arquitectura y decoración.
  Desde la Secretaría de Desarrollo Económico se convocó la búsqueda de profesionales, emprendedores, comercios y empresas, con la intención de  visibilizar su trabajo en esta
exposición de calidad, pensada con el objetivo principal de posicionar el distrito como referente en el rubro decoración, teniendo en cuenta el amplio desarrollo en el mercado de la
construcción y su ubicación estratégica entre CABA y La Plata.
Los objetivos de la jornada son:
1. Fomentar la vinculación con empresas y profesionales del sector por medio del trabajo en conjunto, promover el comercio local.
2. Instalar la Expo Deco Quilmes como referencia desarrollando el comercio local, atrayendo turismo de cercanía y fomentando además, rubros afines como gastronomía y propuestas culturales.
3. Generar rondas de negocio específicas para el sector construcción con inmobiliaria, construcción con arquitectura, arquitectura con decoración y comercio con emprendedores.
En esta ocasión, el Salón Bravo de la Casa de las Culturas, será el espacio donde habrá  charlas: el viernes 30 de septiembre a las 15,  a cargo de  la empresa Shiler, dedicado a cómo
equilibrar la energía de un espacio planificando la iluminación antes de construir; a las 17, Easy Brick, centrándose en la construcción con ladrillos plásticos; a las  18.30, Alba y Ogus
Pinturas, explicaran el uso del color como herramienta de diseño; a las 18.30 el sábado 1 de octubre a las 15, Kalop, con sustentabilidad y diseño de artefactos lumínicos de triple
impacto; a las 17, Audax Fagua, se dedicará a la construcción en seco; el sábado a las 18.30, y el domingo 2 de octubre a las 17, Energe, desarrollará sobre las energías sustentables
en el hogar.
  El Colegio de Profesionales Inmobiliarios del Departamento Judicial Quilmes, estará presente a fin de brindar asesoramiento sin cargo a todo aquel que así lo requiera, principalmente
documentación, arrendamientos, entre otros.
  También habrá un espacio específico para presentar servicios y emprendimiento inmobiliario, ideal para dar a conocer nuevos desarrollos y ofrecer servicios profesionales en el
rubro de los bienes raíces a potenciales clientes, inversores y público general.
Todas las empresas participantes se encontrarán en un catálogo online con difusión de sus datos de contacto, ubicación, etc., y difusión en redes sociales. Para más información
comunicarse vía correo electrónico a puntopyme@quilmes.gov.ar

  La sede de la Unión Obrera Metalúrgica de Quilmes-Berazategui-
Florencio Varela se vistió de verde para celebrar los primeros seis meses
de la Gestión del secretario General Regional Adrián Pérez, quien estuvo
acompañado por importantes figuras política y gremiales, nacionales y
provinciales. Encuentro en el que se destacó la importancia que tiene el
sindicalismo en la política, la necesidad de avanzar con más logros para
los trabajadores, y todos coincidieron en la necesidad de reconstruir el
pacto-democrático ante el intento de magnicidio que sufrió semanas
atrás Cristina Fernández de Kirchner. Y se brindó por los avances
conseguidos y las metas a cumplir en beneficio de los metalúrgicos de
la Región.
  Junto a Adrián Pérez, estuvieron el intendente de Florencio Varela,
Andrés Watson, el diputado nacional Julio Pereyra, el secretario General
de la UOM Nacional Abel Furlán, el gremialista de curtidores y actual
ministro de Trabajo Bonaerense, Walter Correa, el secretario Adjunto
de SADOP Capital, Hernán Escudero, la diputada Bonaerense Berenice
Latorre, el concejal quilmeño Ariel Burtoli, y los funcionarios del
Municipio de Quilmes, Eva Mieri, Eva Stoltzing, y Roberto Gaudio.
  Al tomar la palabra, Correa destacó el recambio generacional en el
sindicalismo y no dudo en afirmar: "Quiero hablar de su conductor el
compañero Adrián Pérez. Tuve la suerte de conocer al negro desde los
16 años. Siempre lo vi peleando y luchando. Y los felicitó por haber
logrado la victoria".
  Asimismo, Correa no dudó en reivindicar a José Ignacio Rucci, y pidió
que el 17 de Octubre los trabajadores salgan en defensa de los peronista
y la democracia.
  Watson no obvió en destacar "el esfuerzo de Adrián y Juan para
garantizar la defensa de los trabajadores de Gri Calviño", empresa
varelense que estuvo paralizada y tras la asunción de las nuevas
autoridades gremiales lograron destrabar un conflicto gremial y ahora la
empresa está funcionando y exportando.
  Mientras que Latorre hablo de la reconstrucción el pacto democrático
con las condiciones que Néstor y Cristina le dieron los derechos a los
trabajadores, Y no se olvidó de transmitir los saludos de la intendenta
de Quilmes Mayra Mendoza.
  En su alocución, Pereyra fue concreto. Resaltó la labor gremial de los
sindicatos, y dijo que este Gobierno se defiende con hechos. "Las etapas
son difíciles, pero esto solo lo puede defender el peronismo. El peronismo
unido", cerró.
  Segundos después de ser presentado por la locutora, el auditorio de la
UOM estalló en ovaciones. Adrián Pérez tomaba la palabra y comenzaba
con un discurso sentido y cargado de política: "Queríamos rendir les

homenaje a todos ustedes. Todos son parte de esa noche hermosa".
  "Decidimos defender a Cristina antes y ahora", remató recordando cómo
en el año 2017 se creó Unidad Sindical, con Correa, Escudero, y Vanesa
Siley. Hecho que produjo un quiebre con el exintendente y sindicalista
metalúrgico Francisco 'Barba' Gutiérrez.
  Al hablar de la gestión que lleva adelante, Pérez no obvió en indicar las
"ganas para hacer lo que prometimos, lo que vinimos a hacer: la clínica
que nos merecemos, el camping con la pileta. Por mayor dignidad de los
trabajadores. Esto sería imposible hacer si no tendríamos el acompaña-
miento del secretariado nacional".
  "Como dijo Lorenzo Miguel: No hay solución gremial si no hay solución
política. No nos olvidemos de dónde venimos", finalizó.
  Al tomar la posta, Furlán destacó que "Adrián salió de la zona de confort
para construir su seccional y defender a sus trabajadores. Si algo somos
nosotros es gracias a la Unión Obrera Metalúrgica. La UOM fue peronistas
por naturaleza siempre. Nunca fue un club de amigos. Siempre fue un
lugar de lucha. Salimos de la zona de confort y si hubiésemos perdido
hubiésemos vuelto a ponernos el overol azul. Tenemos un mandato
histórico de representar a trabajadores dignos. Es indigno que un
compañero pueda garantizar un plato de comida a su familia".
  Y continuó: "Vamos a darle batalla a las situaciones injustas. Tenemos
que garantizar el 2023. Somos la columna vertebral del peronismo".
  Señaló que creará la Secretaria de la Mujer, y ponderar a la mujer en un
lugar de toma de decisión. Y no negó la necesidad de recuperar el salario,
y que hay que salir a la calle. "Hoy más que nunca la patria grande hay
que construirla. Destacó a Lula, a Cristina y Néstor, quien devolvió a la
política en la centralidad", dijo.
  "Cristina tiene que ser candidata en el 2023. Es la única que va a garan-
tizar la unidad del peronismo y es la única puede ganar”, finalizó.

  Durante el paro nacional
con movilización de ATE, la
Seccional Quilmes se mani-
festó en la puerta del Hospital
Oller de Solano. También lo
hizo en otras dependencias
municipales. El Secretario
General de ATE y la CTA Au-
tónoma de Quilmes, Claudio
Arévalo, expresó el porqué de
la jornada de lucha. Y marcó
el descontento que hay en
todos los sectores ante la falta
de poder adquisitivo.
  "Venimos con mucha expec-
tativa por el paro. En Asam-
bleas, los trabajadores han
perdido poder adquisitivo de
su salario. Y los trabajadores
expresan que lamentable-
mente los salarios no alcan-
zan. Sobre todo, en el sector
municipal", señaló Arévalo.
 Arévalo agregó que "le pe-
dimos al ministro Massa que
libere los fondos", y dejó en
claro que "los salarios son in-
dignos. Necesitamos que el
gobierno empiece a escuchar
a los trabajadores".
  En todas las dependencias y
hospitales públicos hubo
asambleas.



 Así lo afirmó la intendenta
de Quilmes, Mayra Mendoza,
durante el festival "Somos
Quilmes", en el marco de los
festejos por el 71º aniversario
del barrio La Paz.
  "Quería saludar y agradecer
a la comisión organizadora de
este festejo popular, cargado
de emoción y de comunidad.
Tenemos que seguir constru-
yendo festejos como el que
hoy estamos viviendo. Vamos a seguir trabajando para poder tener alegría y felicidad en nuestro
pueblo, concretado con obras y mejoras. Voy a trabajar sin descanso para darle dignidad a todo el
pueblo de Quilmes", expresó la Jefa comunal, que estuvo acompañada por integrantes del Gabinete
Municipal, funcionarios y funcionarias, y concejales y concejalas, entre otras autoridades.
  La organización del evento estuvo a cargo de la Comuna y la Comisión de Festejos del barrio La Paz.
Se trabajó coordinadamente para implementar los protocolos de seguridad, fiscalización y limpieza
correspondientes, para que los lugareños y lugareñas puedan disfrutar en familia de un festejo con
las mejores condiciones.

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y el ministro de Desarrollo
Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, entregaron este martes
ocho viviendas del denominado Bloque Nº 1, construidas en Jujuy y Pasaje
D, del barrio Los Eucaliptus, en Quilmes Oeste, en el marco del Programa
Reconstruir.
  "Es la articulación del trabajo del Municipio y el Ministerio de Desarrollo
Territorial y Hábitat, a cargo de Jorge Ferraresi, un compañero, un amigo de
Quilmes, que producto de esta articulación, de este trabajo mancomunado,
estamos hoy entregando el segundo módulo de viviendas aquí en el barrio
Los Eucaliptus, de Quilmes Oeste, un barrio muy querido y muy conocido
en todo nuestro municipio", expresó Mayra.
  En el marco del programa nacional que pone en valor el derecho del
acceso a la vivienda, la Jefa Comunal resaltó: "Además estamos logrando
llevar adelante las obras que habían quedado abandonadas en Quilmes.
Tenemos que recordar que más de 1800 viviendas quedaron paralizadas y
esos son derechos de muchos habitantes que fueron vulnerados,
avasallados, y hoy estamos trabajando para que puedan ser garantizados
nuevamente".
  Luego de entregar las llaves con la documentación de cada departamento
a los flamantes propietarios, Mayra afirmó: "Hoy, luego de esta entrega de
viviendas, pasan a ser hogares. Hemos visto la emoción de las familias, de
sus hijos, al reconocer sus habitaciones, al poder tener sus espacios, y eso
para nosotros tiene que ver con el objetivo de nuestro trabajo, que es
hacerle la vida más fácil a la gente, poder llevar felicidad a las familias de
Quilmes, de la provincia de Buenos Aires y de toda la Argentina. Así que
en nombre de todos los vecinos de Quilmes, gracias a Jorge y al Gobierno
Nacional por darnos la posibilidad de concretar estos sueños en derechos".
  La obra urbanización de Los Eucaliptus consta de 24 viviendas, en 3
bloques de 8 departamentos cada uno, de los cuales dos ya fueron
finalizados, y el Nº 3 se encuentra en ejecución.
  Al respecto, el ministro Ferraresi destacó: "Con el empuje, la vocación, el
trabajo y la convicción fundamentalmente, porque esto se hace más con la
convicción que con los recursos, y el acompañamiento de la Nación, pero
es imposible hacerlo sin la Intendenta que se pone el trabajo al hombro con
la organización casa por casa, lugar por lugar, familia por familia. Ahora se
mudan unas familias y podemos seguir haciendo otras viviendas que ya
están en proceso de licitación. Tener la vivienda es un derecho".
  Mayra y Ferraresi recorrieron las viviendas y felicitaron a las familias,
entre ellas la de Zully Rossana Cantero, de planta baja B, que es trabajadora
de servicio doméstico y vive con su marido, su hija de 26 y su hijo de 27:
"Hace 24 años que estoy acá y esto es un sueño hecho realidad para
nosotros. En el censo nos habían buscado porque somos 4 nada más, y el
hábitat del departamento daba para nosotros. Es una felicidad muy grande,
estoy agradecida al Gobierno, a Mayra y al equipo que tiene".
  También Estefanis Godoy y su marido Bruno Castillo, manifestaron su
felicidad: "Estamos muy contentos con la entrega, es algo que estábamos
esperando, algo que uno sueña: de tener su casa propia, poder estar bien,
cómodos. Así que felices y agradecidos. A pesar de que vivimos en una
villa y de ser de recursos bajos, la mayoría acá somos gente trabajadora y
merecemos como todos un pasar tanto económico y social bueno".
  La Intendenta y el Ministro entregaron además las llaves de sus
departamentos a Lidia Sosa, Ramona Recalde, Carmen Melgarejo Franco,
Rosario Luna, Carlos Álvarez y Carla Lobo.
  Las viviendas cuentan con carpintería, contrapiso y pisos cerámicos

interior y banquinas para bajo mesada en planta baja, cubierta, instalación cloacal, gas, electricidad y
provisión de agua en cada bloque. La intervención contempla también obras complementarias de veredas,
pavimento, cordón, rampas, luminarias y acondicionamiento del espacio público.
   El programa Reconstruir tiene como objetivo la reactivación y finalización de aquellas obras de vivienda
que habiendo sido proyectadas, iniciadas o aprobadas desde 2016 al 2019, fueron paralizadas en su
ejecución.



En el marco de la ceremonia homenaje a la trayectoria del médicoJuan Manual Fragomeno
por su trabajo al frente del Hospital Iriarte y jubilación del reconocido médico, la
presidenta de Mujeres Líderes en Acción con miembros de la comisión directiva hicieron
entrega de una placa "en reconocimiento a su invaluable aporte a la comunidad con
gran profesionalismo en nombre de la salud".
Luego de extensas décadas de servicio y rodeado de autoridades y referentes quilmeños
se realizó el homenaje al largo camino que transitó Fragomeno en la salud.
"La jubilación es el inicio a un nuevo momento de creatividad e innovación de conectar
las nuevas ideas con la historia laboral. Reconocemos este día no como un fin si no
como un nuevo comienzo", destacó Sandra Torres, presidenta de Mujeres Líderes en
Acción y de la Asociación Cooperadora del Hospital Iriarte.
En la ceremonia se hicieron presentes la vice ministra de salud bonaerense, Alexia
Navarro, el secretario de Salud del Municipio, Jonatan Konfino los Bomberos Voluntarios
de Quilmes, el Rotary Club de Ezpeleta, el Club de Leones de Quilmes y de Ezpeleta, la
vice rectora de la Universidad Nacional de Quilmes, Alejandra Zinni, personal médico,
directivos, amigos y familiares.

En horas, el Concejo Delibe-
rante de Quilmes tratará la
ordenanza de Empresas Re-
cuperadas presentada por el
concejal Ezequiel Arauz.
Según explicó el edil, "se trata
de una norma que, a  21 años
de la aparición de esas expe-
riencias, fija la creación del
ReMER (Registro Municipal
de Empresas Recuperadas) y
habilita al ejecutivo a eximir del
pago de una serie de tasas mu-
nicipales a las unidades pro-
ductivas allí inscriptas".
Durante el encuentro legisla-
tivo participarán representan-
tes de varias de las empresas recuperadas del distrito, centrales
sindicales y movimientos sociales.

En la elección legislativa del úl-
timo viernes para rearmar fi-
nalmente la Defensora del Pueblo
de Quilmes hubo una sorpresa de
los cuatro nombres que se bara-
jaban. Tres de los cuales eran fija,
pero el restante fue un tapado.
Pocas horas antes de aquella
sesión extraordinaria, se desco-
nocía el nombre del adjunto del
oficialismo, cosa que finalmente
fue acordado con el ministro de
seguridad de la nación, Aníbal
Fernandez, quien sugirió el nom-
bre de Leonel Dreisch. ¿Quién es
Dreisch?, una joven que desde
hace muchos años milita en la
agrupación Arturo Jauretche, y
una persona muy cercana al di-
rigente peronista quilmeño, y
titular del ANSES, Matías Fes-
tucca.
En diálogo con El Suburbano,
Dreisch expresó que "es una
enorme responsabilidad el cargo
que me designaron, me siento
muy contento y con mucha fuerza
para encarar este enorme desafío,
la confianza que han depositado
en mi es muy grande, no voy a
defraudar al pueblo quilmeño".

El abogado y diri-
gente peronista de
Ezpeleta, Marcelo
Iglesias, se reunió
con Eduardo Du-
halde y otros diri-
gentes del justicia-
lismo, como Mer-
cedes Landa y Clau-
dia Rucci, encarando ya las movidas de cara a un año electoral que
arranca en unos meses.
En sus redes sociales, el siempre insistente Iglesias escribió: "Hoy
junto al ex Presidente Eduardo Alberto Duhalde y la Presidenta de
Lealtad y Dignidad Mercedes Landa acompañamos en la Catedral de
la Ciudad de Bs As a Claudia Rucci en la misa dónde recordamos el
ingreso a la inmortalidad de Jose Ignacio Rucci. Lealtad y Dignidad
Agrup Pensando en Quilmes #marceloiglesias2023".

El dirigente justicialista
y funcionario nacional,
Julio Nieto, se reunió
horas atrás en su casa
con referentes, comer-
ciantes y empresarios
de San Francisco Sola-
no para "construir vín-
culos" -como dijo- con
la mayor cantidad fuer-
zas vivas del distrito.
En esta foto se ve, por
ejemplo, a Diego Diez,
presidente de los Bom-
beros de Solano junto a Nieto y comerciantes y empresarios solaceases. También esta presente el consejero
escolar, y hombre de Nieto, Mauro Graffigna.

La diputada de Elisa Carrió, la quilmeña Mónica Frade, chicaneó
políticamente redes al presidente Alberto Fernández con la figura
del genial Carlitos Balá, en medio del duelo por el fallecimiento del
artista.
Así, en medio de la muerte de Balá, sin gracia y con evidente signos
de ansiedad de teclado, a la legisladora nacional no se le ocurrió
mejor idea que hacerle una horrible chanza a Fernández res-
pondiéndole un tuit, como si no hubiera otros temas, donde lo
comparó con el artista. Penoso.

El anfiteatro Don Bos-
co de Bernal será el lu-
gar de un encuentro
de abogados en Quil-
mes. Espacio en el
que los letrados con-
versarán sobre el rol
del Consejo de la Ma-
gistratura de la Na-
ción en la Justicia con
la Consejera Jimena
de la Torre. El encuen-
tro se realizará este
jueves, 29 de septiem-
bre, a las 18 horas.



AUTOCRÉDITO BUSCA EMPRENDEDORES

La Compañía N° 1, líder en sistema de capitalización de la Argentina,
lanza esta oportunidad con el fin de lograr la apertura de nuevas
Agencias Oficiales.

AUTOCRÉDITO S.A. es la empresa N° 1 en Sistema de Capitalización de la
Argentina, líder indiscutido en el mercado. Tiene más de 30 años de actividad
comercial, cuenta con una red nacional constituida por más de 50 agencias
oficiales y una cartera que supera los 300 mil suscriptores activos.

La compañía brinda ventajas a personas con actitud de superación, cuenten
o no con preparación académica, que deseen crecer y desarrollarse
económicamente. Les ofrece una oportunidad rentable y segura, dándoles
la confianza necesa-
ria para desarrollar su
emprendimiento.

La Agencia Oficial,
brindará asistencia al
cliente para ayudarlo
a encontrar el plan
más adecuado a sus
necesidades entre las
distintas opciones que
ofrece la compañía:
vivienda, auto 0KM, moto o dinero en efectivo.

Formamos un ecosistema para emprendedores que buscan desarrollarse
profesionalmente a través de un negocio sumamente rentable.

Para tener tu propia Agencia Oficial solo es necesario contar con:
1. Una oficina de 60 M2
2. Una administrativa para tareas del sector
3. Una asistente para el área de RRHH
4. Movilidad propia

Además Autocrédito ofrece excelentes beneficios como:
o   Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o tradicionales.
o   Capacitación constante.
o   Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o   Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.

Cabe una especial mención a la Cámara Argentina de Agentes de
Capitalización que otorga a todos los agentes una matrícula profesional,
brindadándoles representación y amparo a nivel comercial, económico y
legal.

Para más información: https://agenteoficial.autocredito.com

Se realizó el Pri-
mer Encuentro de
Cultura del PRO
y Apertura Repu-
blicana de la Pro-
vincia de Buenos
Aires. Evento or-
ganizado por la
Mesa de Políticas Culturales del PRO, que convoca a
dirigentes liberales del partido, y contó con el acompañamiento
de Republicanos Unidos y la UCEDE.
Las exposiciones estuvieron a cargo de reconocidos referentes
del mundo de la cultura como Ignacio Alperín, Coordinador
nacional de la Mesa de Políticas Culturales de Apertura
Republicana; Martín Dieguez, ex Director del Museo Roverano
y referente del PRO Quilmes; el historiador Ricardo López
Göttig, en representación de Republicanos Unidos; Thelma
Vivoni, secretaria de Cultura e Integración Social del Municipio
de Lanús y el actor Pablo Alarcón.
El referente local del PRO Apertura Republicana, Carlos
Vargas Eguinoa, explicó la importancia de realizar estos
encuentros culturales: "Los ciudadanos de la República, somos
los responsables de la construcción de nuestra propia cultura.
Es desde ese lugar que debemos producir los cambios
culturales que requiere este momento".
Juan Curuchet, referente nacional de Apertura Republicana,
ex presidente del Banco Ciudad y del Banco de la Provincia
de Buenos Aires, y dirigente histórico del PRO, se refirió a la
importancia de un encuentro de Cultura: "Se hablaron cosas
que son trascendentes, que nos unen, que son valiosas", y
resaltó el valor que se genera para la comunidad, cuando los
gobiernos provinciales y municipales apoyan a la iniciativa
privada en la creación cultural.
El Encuentro cerró con una apasionada exposición de Ma-
ximiliano Guerra, quien señaló que "la relación de la educación
y la cultura son importantes, pero a eso yo le sumo la cuestión
social […] Hay mucha gente que vive en una situación de
esclavitud. Porque los planes sociales no son más que eso.
Aplastan a la gente y le dicen 'vos no podés ser diferente'".
Además, acompañaron concejales y dirigentes nacionales y
provinciales entre los que se destacó el de la diputada nacional
y dirigente local del PRO, María Sotolano, quien afirmó:
"Trabajar por la cultura y la educación es un compromiso que
asumimos en todos los espacios de JUNTOS, cuidando nuestro
legado cultural, valorando nuestras costumbres, tendiendo
puentes a miles de talentos y generando una gran industria
cultura".



 El secretario General de la Mesa Nacional de Asociaciones y Profesionales Especializados en Adicciones y di-
rectivo de la reconocidísima comunidad terapéutica 'San Mateo', Javier Silberman, no dudó en hablar sobre cómo
debe ser una comunidad terapéutica después del escándalo del Teto Medina, quien fue imputado por la Justicia por
"asociación ilícita, explotación laboral y reducción a la servidumbre".
  Para Silberman, hay un objetivo claro en "reordenar psicosocialmente a la persona, ya que ha perdido todo orden,
por culpa del consumo". Y sin dudarlo agregó: "Mirada psicosocial con un abordaje interdisciplinario y
transdiciplinario, donde trabajen trabajadores de la salud. Tiene que ser una mirada integrada, más allá del consumo
lo que buscamos es que las personas puedan cambiar su mirada subjetiva de las sustancias y centrarse en una mejor
calidad de vida. Buscamos que exista un pensamiento crítico que logre modificar lo que lo ha llevado a esta situación.
Todo consumo es problemático".
  Esto se hace "a través de grupos terapéuticos y de toda herramienta ocupacional y recreativa, -desde arteterapia
hasta laborterapia- que ayude a ordenar a la persona, siempre evitando el paradigma de los 'premios y castigos'".
  "Las actividades dependen de las circunstancias y el entorno de la institución. A veces se puede contar con una
huerta o con más lugares de esparcimiento", explicó el especialista.
  Sobre estas problemáticas, Silberman puntualizó: "El SAME debería estar especializado en salud mental y se
debería implementar la Ley de salud mental. Ahí sigue habiendo un vacío. Todos tenemos que trabajar para llenar ese
vacío como sociedad".
  El directivo agregó que "este año, con esta gestión se logró normas de habilitación en la provincia de Buenos Aires
para instituciones nuevas, normas de adecuación para las existentes, y se trabaja fuerte con Sedronar para la
construcción de una red. Falta mucho y es necesario que haya una política de estado que invierta más en prevención
y en asistencia".
  Al finalizar, destacó que toda institución debe estar habilitada, y ante una duda llamar al 141 para saber si una institución está habilitada.

  En los tribunales civiles quilmeños hay un expediente iniciado por una empresa
uruguaya que sigilosamente va camino a saltar las restricciones cambiarias con la
paradójica ayuda una empresa quilmeña. Y de esa forma saldrían divisas del país por
más de medio millón de dólares a precio oficial, sin impuesto solidario ni nada de eso.
Un negoción que despierta sospechas por donde se lo mire, menos para la Justicia,
que dio luz verde.
  La cosa empieza así. Una firma uruguaya denominada Yezalel le reclama a una empresa
quilmeña, llamada Argentine Butchers, 1,2 millones de dólares por facturas impagas.
La empresa local rechaza el reclamo a través de su abogado, el Dr. Carlos Minaverry.
  Poco después, otra empresa uruguaya compra la deuda y se queda con el derecho a
litigar contra la firma quilmeña. Esta nueva empresa se llama Arakia. Es decir, se queda
con el derecho de reclamar esa suma a la empresa quilmeña. Y enseguida, llegan a un
acuerdo. Pero ese acuerdo era por menos de medio millón (U$S 455.580). ¿Quién compra

una deuda de 1,2 palos verdes para después reclamar menos de la mitad? Y encima, el cronograma
de pagos daba en total más de un millón (U$S 1.091.7141). O sea, acuerdan una suma (sobre la
que se pgan honorarios e impuestos) pero pactan pagar otra mucho mayor. Esto fue observado
por un letrado que había intervenido en el juicio y por el perito contador.
  Rápidamente, hubo una presentación en la que se habló de un 'error' y subsanaron la cuestión
presentando un cronograma por 510.000 verdes. Igual, sigue todo sin cerrar. Gente del ámbito
tribunalicio se sonríe sin responder cuando se le pregunta por este expediente que tramita en el
Civil y Comercial N° 4 de Quilmes.
  Los planteos surgen sobre todo cuando uno pregunta por una cláusula del acuerdo que dice
taxativamente que sólo se deberá pagar si es a través del MULC (mercado único libre de cambios).
O sea, se paga solo a dólar oficial. Sino no. ¿Qué acreedor se arriesgaría a no cobrar nada? ¿O será
que ambas empresas comparten intereses? ¿La Justicia no ve nada raro? ¿La empresa quilmeña
genera recursos genuinos para afrontar semejante deuda? Parece que un pajarito llevó el dato a
una dependencia del estado, que de intervenir será un bombazo que detonaría fuerte, de Comodoro
Py a La Plata.



 Prorrogaron nuevamente el tratamiento esperado tratamiento parlamentario de la Ley de Humedales, por  lo que hubo una férrea
posición crítica del Foro en Defensa el Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente, y tembiènb de otras organizaciones ambientales de
todo el país.

Comunicado
OTRA SEMANA MÁS SIN PROYECTO DE LEY DE HUMEDALES
El debate acerca del proyecto de Ley pasó a cuarto intermedio hasta el próximo jueves 29.
La pregunta que primero nos surge es: ¿Por qué no se aprobó el proyecto si el que legítimamente los movimientos llamamos consensuado,
tenía los votos suficientes?
El presidente de la Comisión de Agricultura, Ricardo Buryaile, un represente del agro negocio, llamó a cuarto intermedio cuando vio que
ese proyecto venía cosechando apoyos en los discursos. La de siempre.
Ahora, ¿Por qué esa mayoría, que incluye al oficialismo, lo aceptó tan fácilmente? Todo sabemos, ellos también, que cualquier dilación
perjudica a los bienes comunes naturales que hace más de 10 años luchamos por proteger.
Ahora empiezan las negociaciones. Los diputados/as que presentaron algunos de los otros proyectos van a volver a bregar con sus
propuestas. Otros intereses por aprobar algunos proyectos en danza pueden entrar en escena. Y es ahí donde se pueden llegar a
negociar conceptos básicos en la Ley de Humedales a cambio de tal o cual necesidad parlamentaria.
En la mecánica parlamentaria una vez que se dictamine, falta que luego se incorpore en el orden del día para que luego llegue al recinto
y de ser aprobada vaya al Senado. Podemos aventurarnos a decir que este año tampoco hay ley.
Será una gran responsabilidad de los diputados/as que no quieran asumir la sanción de la ley, porque la situación no da para más.
Por eso es necesario insistir en que el receso no está bien, no es bueno. Este receso quizás es una necesidad del oficialismo para mostrar
cierta amplitud en su comportamiento pero no es una necesidad del proyecto en sí mismo.
Sabemos que la norma legal no es solución por sí misma, porque luego falta un largo recorrido para promulgarla y que cada provincia
avance con su ordenamiento territorial y que después se cumpla, pero es necesaria para empezar y para que los movimientos sociales
tengamos un instrumento en que basar nuestra pelea, que será incesante.
Los hechos han demostrado que la situación reclama que la sociedad tense todas sus fuerzas para asegurar este primer pasó sin
concesiones, que perjudiquen el sentido del proyecto consensuado.
NO HAY QUE BAJAR LOS BRAZOS.
LEY DE HUMEDALES CONSENSUADA YA, PERO SIN CONCESIONES.
Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente.

 "En esta difícil y desigual batalla por la defensa de

los bienes comunes", como señalan los ambientalistas,

el próximo viernes 30 de septiembre el grupo de mo-

vimientos sociales y ambientales que vienen impul-

sando en forma coordinada y conjunta algunas acti-

vidades vinculadas con la defensa de la biodiversidad

ribereña, realizarán la Tercera Charla/Debate sobre

biodiversidad ribereña "para seguir conversando y

consensuando una propuesta que contribuya a resolver

la situación creada con la construcción del paredón y

camino costero en Hudson".

  Para ello convocaron esta vez a profesionales de áreas

de las ciencias directamente vinculadas con el tema de

la biología y la geología.

  Será el viernes a las 18,30 horas en la Biblioteca

Manuel Belgrano de Berazategui, Lisandro de la Torre

1736.

 En sesión extraordinaria, el Concejo De-
liberante de Quilmes creó tres nuevos
juzgados de faltas, habilitó a constructo-
res a declarar obras ilegales, y tomó jura-
mento a las flamantes juezas designadas
y a las autoridades de la Defensoría del
Pueblo luego de años de acefalía.
  Con el apoyo de la mayoría, el cuerpo
aprobó la creación del Registro de
Mejoras no Declaradas Incorporadas a
los Inmuebles autorizando al Departa-
mento Ejecutivo a empadronar las obras
y ampliaciones ejecutadas sin permiso
municipal. Dicho registro estará abierto
por el término de 60 días una vez
promulgada la Ordenanza 13692/22.
  Asimismo, se aprobó la adhesión del
Municipio de Quilmes a las disposicio-
nes de las Leyes Nacionales de Tránsito
N°24.449 y  N° 26.363 y a la Ley Provin-
cial N° 13. 927, modificatorias y regla-
mentaciones vigentes, estableciendo
con carácter obligatorio la Revisación
Técnica para todos los vehículos de uso
particular correspondientes a las cate-
gorías L1 y M1, taxis, remises y trans-
porte escolar radicados en el Partido de
Quilmes que se llevará a cabo en el
Centro de Revisión Técnica que el
Departamento Ejecutivo habilite.
  En tanto, el Concejo Deliberante apro-
bó la Ordenanza N° 13693/22 que es-
tablece la organización, competencia te-
rritorial y material de los Juzgados de
Faltas designados con los Números 1,
2 y 6 para Quilmes Centro, con compe-
tencia desde Camino General Belgrano
al Este del distrito; 3 y 4 San Francisco
Solano, con competencia desde Camino
Gral. Belgrano al Oeste del distrito  y
Juzgado de Faltas N° 5, Quilmes Oeste,
Partido de Quilmes.
  Y designó a las nuevas autoridades:
Juzgado de Faltas N° 4, Anabella Gal-
ván; Juzgado de Faltas N° 5, María
Eugenia Moyano; Juzgado de Faltas N°
6, María Alejandra Cordeiro.
  Finalmente, el presidente del Concejo
Deliberante Fabio Báez, tomó juramento
a la nueva titular de la Defensoría del
Pueblo de Quilmes Claudia Vanina Cám-
pora y a los Defensores Adjuntos, Da-
mián Castro, Facundo Maisú y Leonel
Dreisch.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Jóvenes y trabajadores se
reunieron en la Universidad
Nacional de Lanús (UNLa)
para participar de la jornada
debate que anticipa lo que
ocurrirá en octubre en San
Luis: Encuentro Plurinacional
de Mujeres y Disidencias.
  Durante la jornada, hubo
talleres en los que se deba-
tieron y realizaron propues-
tas. Pero el broche culmine
tuvo lugar en la asamblea
abierta de la que participaron
la diputada nacional por el
PTS en el Frente de Izquierda
Myriam Bregman; la dirigente
feminista Andrea D’Atri, fundadora de la agrupación Pan y Rosas; Belén Soria, estudiante y miembro de la
agrupación estudiantil En Clave Roja UNLa,; y Nicole Salvatierra, miembro de la Asamblea Permanente de
Guernica.
  Tras comentar que días atrás estuvo en La Matanza, Córdoba, entre otros puntos del país, Bregman
explicó a la prensa que “las mujeres son las que más están sufriendo la situación económica”.
  "El ajuste se está sintiendo en todas profesiones y trabajos altamente feminizados. El acuerdo con el
Fondo está marcando la economía del país. El acuerdo del Gobierno con el FMI hace que todo lo que se
recauda vaya al Fondo y no a las necesidades sociales", señaló.
  Y sin dudar recordó el debate que tuvo con Milei para indicar que "hay mucha reacción patriarcal.
Nosotros nunca lo naturalizamos".
  "Organizarnos y luchar. La experiencia que este país tiene con el Fondo Monetario nunca termina bien.
Tenemos sobradas muestras a donde nos lleva el Fondo Monetario. Está bueno que nos encontremos
para pensar a dónde nos está llevando el ajuste", explicó ante una consulta de este medio.
  Al finalizar, explicó que, "de las universidades surgen las pibas y los pibes que después van a sembrar a
otros lugares. Las universidades, me parece, son un buen lugar para ir a debatir".
  Como dato, en su ponencia, Bregman resaltó la lucha de Carla Lacorte "después de haber recibido una
bala policial". Y recomendó a los presentes que lean el libro que escribió:  La disciplina de las balas: análisis
en primera persona del gatillo fácil y la represión de la protesta en Argentina.
  Carla fue víctima de gatillo fácil en el 2001 cuando volvía a su casa de la Universidad, y al bajar de un
colectivo en Quilmes, Policías disparaban a presuntos malvivientes hiriendo gravemente a Lacorte. "Me
habían tirado estando yo de espaldas y desarmada, porque creían que estaba con estos jóvenes. Dijeron
que yo era la "campana” del robo", recordó.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  La Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) recibió al Ministro de
Educaciòn de la Nación Jaime Perczyk, y de Obras Públicas de la
Nación, Gabriel Katopodis, para firmar convenios de obras para la
segunda etapa del programa nacional de infraestructura uni-
versitaria.
  "Es muy importante el plan de obras de infraestructura universitaria
porque tenemos el apoyo de la Corporación Andina de fomento, que
de otro modo sería muy difícil desarrollar las obras. Esto se trata de
un Estado presente que permite siempre confiar en la posibilidad de
desarrollarnos en nuestras casas de altos estudios", explicó el rector
de la UNQ, Alfredo Alfonso.
  Según se informó, el Programa Nacional de Infraestructura Uni-
versitaria tiene como objetivo ampliar la cobertura y mejorar el Sistema
Universitario Nacional, así como también se propone incrementar el
acceso a la Educación Superior, optimizar la calidad de la instrucción,
fortalecer el funcionamiento y/o los servicios que prestan las institu-
ciones, y vincular el capital humano formado en las universidades
con las fuerzas productivas locales.
  Esta primera etapa el convenio se firmó por 14 obras de un total de
75 que se realizarán, y comprende a 12 universidades. En una segunda
etapa se harán 10 obras más, anunció el ministro Perczyk.
  Del encuentro participaron autoridades de unas 10 universidades
nacionales del país, rectores de Universidades Nacionales de Cór-
doba, Avellaneda, Entre Ríos, La Plata, Río Cuarto, Noroeste, San
Martìn, Hurlingham, del Litoral, José C. Paz, y de la Universidad
Tecologica Nacional.
  También estuvieron presentes el Secretario de Políticas Universitarias
Óscar Alpa, el Subsecretario de Políticas Universitarias Daniel López,
el Subsecretario de Fortalecimiento de Trayectorias Estudiantiles,
Leandro Quiroga y el Secretario de Educación del municipio de
Quilmes, Joaquín Desmery.



  En el Centro Cultural de la Memoria Haroldo Conti, ave-nida del Libertador
8151 de CABA, se presenta este 25 de Setiembre, a las 16 horas, la puesta
circense teatral oriunda de Avellaneda '24 Toneladas'.
  '24 Toneladas' es un espectáculo pensado y creado para las infancias, que de
manera poética cruza el lenguaje del Circo y del Teatro, para contarle a los
niños y a las niñas que alguna vez, en este país, los libros fueron prohibidos, y
quemados. Y también contarles que es de la mano de ellos y ellas, que los libros
vuelven a salvarse, una y otra vez.
  Obra basada en la quema de libros ocurrida en Sarandi, Avellaneda, el 26 de
junio de  1980, durante la última dictadura militar.
-Declarada de Interés Municipal por el Consejo Deliberante de Avellaneda
-Ganadora de las Fiestar Regionales de Teatro Región 3
-Ganadora premio a la Transformación Cultural en Fiestas Provinciales de
teatro Buenos Aires
-Ganadora Premio a la Labor actoral Mariano Bragan
  Los libros son luz y pájaros que custodian la memoria. Nos posibilitan un
final transformador, un teatro activista ¡Nunca más!
  24 toneladas, espectáculo de la Escuela de Circo de Avellaneda dirigido por
Paula Sánchez.

 "Con el fin de erradicar las fiestas clandestinas", la Comuna berazateguense busca regularizar

el uso comercial de casas quintas para realizar reuniones sociales y eventos de carácter privado.

Hecho por el cual, el Concejo Deliberante de Berazategui sancionó la Ordenanza 6206 que

establece límites de horarios, medidas de seguridad, control de ruidos molestos y aforos, entre

otras cuestiones.

  Con esta normativa, quienes quieran realizar eventos con fines comerciales, deberán contar

con una habilitación emitida por la Secretaría de Trabajo, Habilitaciones e Inspecciones

Comerciales e Industriales y Bromatología, área municipal que también funciona como autoridad

de aplicación de la ordenanza.

  Para obtener la habilitación, entre otros requisitos, se tendrá que cumplir con la firma en

conformidad de los vecinos en un radio de 150 metros del lugar; presentar póliza de seguro de

responsabilidad civil, certificado final de seguridad antisiniestral expedido por la Delegación

de Bomberos bonaerense e informe técnico y plan de contingencia emitido por un licenciado en

Seguridad e Higiene, entre otros.


